



Qui a gâché l'inauguration du potager ?

L'heure de gloire a sonné pour le maire. Le ministre de l'Éducation en personne assiste à l'inauguration du potager modèle planté derrière l'école. Suivi des professeurs, de quelques parents et des élèves, le ministre, Archibald Trafalgar, écoute en hochant la tête les explications enthousiastes du maire. Ici les carottes biodynamiques, là les poireaux supertoniques...

« Et ça, qu'est-ce que c'est ? demande le ministre en désignant d'énormes empreintes de pas profondément enfoncées dans le sol.

– Mais... je ne sais pas, bafouille le maire, qui devine que son inauguration va être gâchée.

– Hiii... Un monstre ! hurle Julia d'une voix stridente.

– Mais non, mais non... bredouille le maire, qui sent la panique s'emparer de la foule. Tout cela s'explique certainement. Suivons ces traces. » Au bout de la piste, sur le parking, il n'y a que la voiture du maire, devant laquelle les traces s'arrêtent mystérieusement. Les gens se mettent à courir dans tous les sens en criant. Je remonte tout seul la piste dans l'autre sens, et j'aboutis à la cabane de l'homme à tout faire. À l'intérieur, je découvre des cartons découpés en forme d'énormes pieds, une couverture, quelques boîtes de conserve et, dans un coin, une barrette. Le coupable a fabriqué de quoi laisser des traces de pas dans le sol, il a séjourné ici, et c'est une fille, puisqu'elle a perdu une barrette.

Mais pourquoi Marcel Moustache ne s'est-il pas aperçu que quelqu'un dormait dans l'abri? Je le retrouve en discussion avec l'infirmière. Il essaie de la convaincre de descendre du panier de basket où elle s'est réfugiée. Il me montre un message griffonné à la hâte au crayon et signé de la directrice. Il l'a reçu il y a deux jours. La directrice lui demande de ne pas entrer dans l'abri. C'est bizarre. Je ne reconnais pas l'écriture de la directrice. Pour en avoir le cœur net, je décide d'aller l'espionner.

« Je me demande qui m'a fait cette blague! », enrage-t-il.

Nawel se tourne vers moi.

« Toi aussi, tu cherches le coupable? Je peux te dire que c'est quelqu'un qui aime bien mettre son petit nez partout. »

Ça alors!

Et toi, as-tu trouvé...



Mais, quand je me faufile sous la fenêtre de son bureau, Nawel est déjà tapie derrière les rosiers. Elle me fait signe de me taire. Dans le bureau, on entend la voix du maire, qui se plaint d'avoir perdu le ministre dans la panique.